



Economía mexicana crece levemente en 2do. trimestre pese a incertidumbre por TLCAN

CIUDAD DE MÉXICO, 22 ago (Reuters) - La economía de México creció levemente en el segundo trimestre con respecto a los primeros tres meses del 2017, según datos divulgados el martes, pese a la incertidumbre por la renegociación del TLCAN con Estados Unidos y Canadá, 23 años después de su entrada en vigencia.

El número definitivo del Producto Interno Bruto (PIB) de México entre abril y junio fue igual a la lectura preliminar de 0.6 por ciento, impulsado principalmente por el sector comercial y de servicios, que creció 0.8 por ciento, dijo el Instituto de Estadística y Geografía (INEGI).

El resultado también es ligeramente menor al alza de 0.7 por ciento del PIB en el primer trimestre.

Del 16 al 20 de agosto se realizó en Washington la primera ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que el presidente estadounidense, Donald Trump, ha amenazado con abandonar si no obtiene más beneficios para su país.

Los datos del INEGI confirman que la economía mexicana ha resistido la incertidumbre generada por la renegociación del acuerdo trilateral, tal y como lo adelantaron las calificadoras de riesgo Fitch y Standard & Poors cuando mejoraron de negativo a estable el panorama de riesgo crediticio de México.

El INEGI dijo que el sector industrial no registró variación en el periodo abril-junio respecto al primer trimestre del año. En tanto, las actividades primarias cayeron 1.9 por ciento en cifras ajustadas por estacionalidad.

El INEGI también mantuvo sin cambios la cifra anualizada del PIB del segundo trimestre, de 1.8 por ciento, apuntalado principalmente por el sector terciario, que creció un 3.2 por ciento, seguido del primario, con un repunte del 0.7 por ciento. El sector transformador, en tanto, cayó 1.1 por ciento con respecto a igual trimestre en 2016.

El 22 de mayo, la Secretaría de Hacienda revisó al alza su estimación de crecimiento de la economía en 2017 a un rango del 1.5 y 2.5 por ciento, desde el rango previo de 1.3-2.3 por ciento que había revisado a la baja a finales de marzo.

A finales de julio, el jefe de economistas de la Secretaría de Hacienda, Luis Madrazo, dijo que en agosto podría haber una revisión al alza de la proyección oficial de crecimiento del PIB, una vez que se tuvieran las cifras definitivas.